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紫波の CS 第４号に引き続き、学校運営協議会毎に令和４年度協議会長様の挨拶

と、主な活動内容等を紹介します。 

令和４年度新しい校舎で 5 つの小学校を統合し、意気に燃える中学生とともに東学園がス

タートしました。特色ある活動をしてきた地域が一体となって、教育活動を支えるべく学校運

営協議会が組織され、地域の自然や人材の活用など種々の検討を重ねています。子供たちの豊

かな未来に寄与する一助となるよう、課題に挑戦していきたいです。 

【紫波東学園学校運営協議会 会長 阿 部 道 子】 

令和４年度紫波東学園学校運営協議会の日程と審議内容 

回 月 日 主な審議内容 

１ 5/25（水） R４学校運営協議会の計画 

２ 

9/28（水） 【熟議】 

１、スクールガードさんの活動（安全・除雪・ 

連絡体制）について 

２、学校支援ボランティアの進め方 

３ 11/30（水） 今までの活動の成果と課題 

４ 2/27（月） R５学校運営基本方針の承認 

 

【紫波二中 社会参加活動発表集会】 

 

 中学生社会参加活動発表集会が紫波二中体育館で

行われました。グループを５つの地区に分け、１回

の発表が終わったら、聞く側がローテーションで次

の地区に移動する方式にしたため、発表者は５分の

発表を５回行いました。 

 また、当日は授業参観日でもあったため、保護者

の皆様も他地区の様子を知る機会となりました。 

赤石小学校・古館小学校の活動は裏面をご覧ください ⇒ 

【紫波東小５学年 防災マップをつくろう】 

 

 ５学年総合的な学習「防災マップをつくろう」で

は、赤沢川見学や黒石山登山・長岡地区見学など実

地で水害や土砂災害危険個所等を学びました。 

その後、冬休み中に家庭周辺の危険個所をチェッ

クした地図を、三学期に５つの地区毎にまとめるこ

とで、防災マップづくりに取り組みました。 

 



 

 

 

   

赤石小学校学校運営協議会会長を仰せつかっております岡崎です。私は学校とは、地域の誇りであり

象徴するものの一つであると考えております。当校は来年度創立 150 周年を迎えます。それにあたり

当協議会においても何か力になれることはないかと検討を進めた一年でした。赤石小学校が、地域の誇

りにさらになれるように、まずは来年の創立 150 周年記念事業の盛会に向け、地域と学校との懸け橋

となりながら活動を進めていきたいと考えております。一年間大変ありがとうございました。 

【赤石小学校学校運営協議会 会長 岡 崎 希 裕】 

令和４年度赤石小学校運営協議会の日程と審議内容 

回 月 日 主な審議内容 

１ 5/18（水） R４学校運営協議会の計画 

２ 8/ 2（火） 【熟議】：150 周年記念事業について 

３ 10/6（木） 
【熟議】：生徒指導について 

今までの活動の成果と課題 

４ 2/22（水） R５学校運営基本方針の承認 

 

【５学年 調理実習】 

家庭科調理実習で「ご飯と 

みそ汁づくり」に保護者の方

が学習支援ボランティアと

して参加し、安全に楽しく調

理実習を進めるための支援

をいただきました。  

  

 社会が激しく変化している今、お互い助け合い、楽しくて希望のもてる地域づくりが求められて

います。幸い古館地区ではこれまでも、古館地区教育振興運動の活動や、公民館支援による子供た

ちの社会参加活動が活発に実施されるなど、地域を創造する人材を生み出す素地があり、多くの成

果がでています。子供と地域（大人）との強いつながりを「コミュニティ・スクール」でさらに進

捗できればと思っています。  

【古館小学校学校運営協議会 会長 菊 池 弘 士】 

令和４年度古館小学校運営協議会の日程と審議内容 

回 月 日 主な審議内容 

１ 5/30（月） R４学校運営協議会の計画 

２ 9/ 6（火） 

【熟議】 

１、学校支援ボランティアの効果的 

  募集・活動 

２、PTA 活動の活性化と保護者関係 

３ 11/29（火） 今までの活動の成果と課題 

４ 2/ 21（火） R５学校運営基本方針の承認 

 

【古館小学校 PTA 地区懇談会】 

熟議で協議された、PTA 活動の活性化とコロナ禍で

交流が少なくなっている保護者間交流を進めるため、

ワークショップ形式で地区毎の課題と考えられるテー

マについて話し合う「地区懇談会」を行いました。 


